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Seniorenbeirat  Weißenfels, 28.05.2021 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  11. Sitzung des Seniorenbeirates  am 27.05.2021 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 14:00 Uhr 
Ort:                Kulturhaus, Merseburger Straße 14, 
Weißenfels  

Ende:       14:50 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und 

Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 1. Ergänzung zum Parkraumbewirtschaftungskonzept 2019 - Kernstadt 
Weißenfels 

078/2021 

TOP 3 Termine   

TOP 4 Sonstiges   

 

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Beschluss 
zur Tagesordnung  

 
Herr Dathe eröffnet die Beratung und begrüßt die Beiratsmitglieder. Die Ladung erfolgte ord-
nungsgemäß. Es sind 9 Mitglieder anwesend. Damit ist der Beirat beschlussfähig. Die vorlie-
gende Tagesordnung wird angenommen  

  
2. 1. Ergänzung zum Parkraumbewirtschaftungskonzept 2019 - Kernstadt Weißenfels  

 
Die Beiratsmitglieder tauschen ihre Meinung zur Ergänzung des Parkraumbewirtschaftungskon-
zeptes aus.  
Es wird hervorgehoben, dass das Konzept sehr übersichtlich gestaltet ist und die Anregungen 
der Bürger aufgenommen wurden.  
 
Eine entsprechende Stellungnahme wird vorbereitet.   

  
    

 
3. Termine  

 
- 24.06.2021 um 14 Uhr nächste Beiratssitzung  
- 08.07.2021 um 14 Uhr Treffen vor der Sommerpause  
 
Ob und wie eine Seniorenveranstaltung in diesem Jahr stattfinden kann muss noch abschlie-
ßend geklärt werden. Frau Henze schlägt vor die AG Seniorenwoche zur weiteren Planung ein-
zuladen.   
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4. Sonstiges  

 
Herr Dathe teilt mit, dass die Arbeit im Kreisseniorenrat derzeit ruht. 
 
Frau Sander erinnert daran, dass laut Versprechen des Oberbürgermeisters die Gasse neben 
der Kirche in Großkorbetha saniert werden sollte. Dies sollte zeitnah erfolgen da die Zugäng-
lichkeit kaum gewährleistet ist.  
 
Frau Selbmann wiederholt ihre Anfrage zum Fahrkartenverkauf für Fernfahrten mit dem Zug in 
Weißenfels. Der Fahrtkartenautomat wurde entfernt und der Kiosk verfügt aus Kostengründen 
nicht über die erforderliche Lizenz.  
Das Handeln der Bahn zum Abbau des Automaten in dieser Übergangsphase kann nicht nach-
vollzogen werden.  
Der Beirat legt fest, dass ein offener Brief an regionale Bund- und Landtagsabgeordnete zu ver-
senden und auf die Situation aufmerksam zu machen. 
 
Mitteilungen aus der Verwaltung: 
- Antrag zur Errichtung eines Dritten Einganges am Friedhof soll erneut durch die Beiräte in 

der nächsten Sitzung beraten werden.  
- Die Fertigstellung der Baumaßnahme Hallenbad wird sich verzögern. Es war nun kurzfristig 

eine Entscheidung zum Lift zu treffen. Der Eigenbetrieb hat sich für eine mobile Lösung ent-
schieden. Es wird eine Bodenhülse eingelassen. Ein mobiler Lift mit einer Tragkraft bis 
135kg kann später jederzeit eingesetzt werden. Bei Wettkampfbetrieb oder Schulsport kann 
der Lift als Gefahrenquelle weggeräumt werden. Der Reha-Sportverein wird darüber infor-
miert. 

  
 
  

  
   
 
 
  
Anja Bechmann 
Protokollführerin 
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